

Motivationspreis der Eriksen-Stiftung



Motivation, genau so weiterzumachen: Renate Eriksen (vorn, 3. v. re.) übergab den Motivationspreis der Marius Eriksen Stiftung an erfolgreiche Schülerinnen und Schüler der Berufseinstiegsklassen der BBS 3, rechts Schulleiter Artur Büttner.
Bild: Gräf

Die Marius Eriksen Stiftung Schülerinnen und Schüler honoriert, die sich für ihren Schulerfolg eingesetzt haben. Die Preise wurden an Schüler der Berufseinstiegsklassen der BBS3 übergeben.

Zum Zeugnis ein kleines Startgeld in die weitere Berufsplanung: Auch dieses Jahr konnten wieder die erfolgreichen Schüler und Schülerinnen aus vier Berufseinstiegsklassen der BBS3 ihr Preisgeld entgegennehmen. Die [Marius Eriksen](#) Stiftung lobt den Motivationspreis in diesem Schuljahr an fünf Berufsschulen in Oldenburg und Umgebung aus. Der Berufsschul-Preis wird in diesem Jahr zum 4. Mal an junge Menschen vergeben, die ein bestimmtes schulisches Engagement erfüllen, darunter gutes Arbeits- und Sozialverhalten, wenig Fehlzeiten und gute Noten in den Hauptfächern. Renate Eriksen, Vorstand der Marius Eriksen Stiftung, gratulierte den Schülern der BBS 3 am letzten Schultag und überreichte die Geldpreise und Urkunden persönlich.